

Nuestras manos

Dr. Dardo Pereira | Presidente SOLP

*L*as odontólogas y los odontólogos debemos realizar nuestro trabajo con nuestras manos, tal vez seamos de las diferentes profesiones quien más requiere de ellas. Las manos pueden poner en evidencia los estados internos del ser humano, sus sentimientos, emociones y actitudes.

Existe una estrecha relación entre la mano y la mente, pues la mano expresa lo que la mente piensa y lo que la persona siente, siendo capaz de reflejar la interioridad psíquica.

Las manos a lo largo de la historia de la humanidad se han caracterizado por ser portadoras de muchos simbolismos, y sirven para dar a conocer las más diversas manifestaciones de nuestras emociones, tanto negativas como positivas.

Nuestra profesión se desarrolla con esas dos herramientas invaluable y con la tarea ordenadora de nuestra capacidad intelectual. Las manos que utilizamos tratan de guiar por un largo derrotero que comienza con el dolor, lo dañado, o la mal oclusión y tiene su estación terminal en la belleza, el bienestar, o la salud.

Hacia allí guían nuestras manos a los pacientes, sabemos que no podemos detenernos antes, porque no estamos capacitados para dejar a nuestro paciente a mitad de camino, o en estaciones donde la salud no se ha rehabilitado.

Nuestras dichosas manos que curan, que calman, que acarician, que brindan salud, que logran belleza, jamás podrán caer en la tentación de transformarse en un puño cerrado que genere violencia, rencor o resentimiento.



Dardo Pereira
Presidente